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马后炮炒股有什么意义缠论是否属于事后看都是对的理论
，或者说事后诸葛亮，或者说马后炮理论？-股识吧

一、缠论是否属于事后看都是对的理论，或者说事后诸葛亮，或
者说马后炮理论？

缠论，说准确一点，是在趋势分析理论——江恩理论——波浪理论中断句造字，对
于投资者来说没有实际的意义。
真不想细说，世界很纷杂，别让一叶遮住了整片阳光。
建议投资者，别把精力浪费在没有营养价值的东西上，站远一些，多角度看、多思
维想、多方面实践。
只有你的知识丰富了，一切就明了了！当然在你知识未丰富前，一切还是很明了，
只是你看不见。
缠论基本原理一：任何级别的任何走势类型终要完成。
以上原理断句与波浪理论要点：在上述八个波浪完毕之后，一个循环即告完成，走
势将进入下一个八波浪循环；
自然是每个级别的任何走势都要完成，而且还会循环往复。
缠论走势分解定理一：任何级别的任何走势，都可以分解成同级别“盘整”、“下
跌”与“上涨”三种走势类型的连接。
以上是断句与趋势分析理论要点：不管任何阶段，股票价格的运行均由上涨、下跌
、平衡三种趋势相连而成。
缠论的核心思想：“走势必完美”。
断句与波浪理论：艾略特发现不断变化的股价结构性形态反映了自然和谐之美。
走势有美，但并非必须完美！走势中还有合理的走势，不完美的走势。
结论过于绝对，就伪造了。
缠论中还提到123卖点，江恩的“轮中之轮”，.....................不想一一说明，没有贬
低的意思，你就啥也别说，一切都明了的在哪里。
建议你去学透彻投资界的四大主流分析理论后，再了解一些二流的分析理论，缠论
属于末流的东西或者不入流的东西，对学习者没有多大益处。
等你都学习了或者了解了后发现：好多东西均属于事后看都是对的理论，或者说事
后诸葛亮，或者说马后炮理论。
很少上来，既然看到了，不妨说说一孔之见，希望能帮助到你。
祝你股市好运。
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二、按书上的技术理论炒股为什么老是赔钱呀？

这是因为股市股票的个股走势往往瞬息万变，k线组合也是起起伏伏千姿百态，完
全没有一个确定的放之四海而皆准的标准，因此生搬硬套书本知识是不行的，得结
合自己的感受，逐步摸索出技术理论与实际经验结合起来的一套股票交易操作技巧
。
今后逐步操练，逐步学习，就能集思广益得心应手起来！

三、炒股指导软件有些什么功能呢？股民买了就会赚钱吗？

&nbsp；
这个不能保证的但是好的股票软件确实赚钱的机会大很多
像我一直在用红三兵股票软件感觉挺好的我建议你去*hsbsimu*
看看下载个自己试试

四、什么是未来函数

意义 公式系统对数据的运算是基于一系列函数，函数必须满足时间不变性，即时
间靠后的数据不对时间靠前的结果产生影响（判断是否未来函数的依据）。
这个很重要！对于未来函数可以理解为：某一量依赖另一量，如量 Ａ和量B，B变
化使A改变，那么A是B的函数，如果B是稍后的量，A是稍早的量，A跟着B变，A
是B的未来函数。
未来函数是有时间周期的，在一个短的周期内可能是未来函数，但在稍长的周期内
就不是未来函数，比如HIGH(最高价)，在一天收市前都是不确定的.如在交易没有
结束时我们可以看到某一个指标，如“卖出”跟着股价的高低一会出现，一会消失
（这个现象很容易观察到）。
所以对于一个日周期的指标在分时周期具有“未来函数”特征。
但一旦收盘该指标是定值，不应随明日及以后的价而变，所以该指标在日周期中不
是未来函数。
被人们普遍认为是未来函数的是比较长时间才被确认的ZIG函数，比如把参数设置
为ZIG(3，5)，就要等下一个ZIG(3，5)成立时才能被确认，就是说你把周期设置得
越长，被确认的时间就越长(比如ZIG(3，30))，如果把它设置的很短(比如ZIG(3，1
))，那就跟high差不多了.标准公式：ZIG(3，PER) 有未来函数的公式对历史模拟的
相当准确，若对未来预测，则需要参考资金和量能指标。
方能做出判断。
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编辑本段未来函数有 ZIG PEAK PEAKBARS TROUGH TROUGHBARS
FLATZIG、FLATZIGA、PEAKA、PEAKBARSA、TROUGHA、ZIGA .FFT.BACKSE
T.WINNER.LWINNER.COST.CAPITAL.DYNAINFO.XMA.#MONTH.#WEEK.#YEAR
等等都属于未来函数 所以任何函数都具有未来函数特性，也没什么可怕。
不要迷信公式。
公式只能给你一个信号，最终判断取舍要靠人。
公式指标中如果含有未来函数，那么这个指标从历史看是非常准确，但如果使用，
往往出现一些假的指示，这些指示随着股价的变化而变化。
往往误导股民。
简而言之，就是马后炮指标，和那些黑嘴一样，股票涨了才推荐。
一般短线指标都含有未来函数。

五、如何理解资金的流进与流出？

�0�2经常看到一些评论和数据列出一些十大资金流进与流出股，十大资金流进与
流出的板块，并曾经尝试用这些数据找出一些交易的机会来，结果却是以失败居多
！所以对资金的流进流出感觉很无聊，按正常的理解，股市的买就有卖，有卖有买
，有流进就有流出，有流出就有流进，怎么能选出什么十大来呢？从散户的角度来
说，对流进流出的理解就是大主力在买入，庄家在进场，资金就肯定是在流入，主
力在卖出，庄家在出货，资金就肯定是在流出，但这些是不可能在那些资金流进流
出榜上反映出来的！这些只能在中长期的股东人数、筹码分布和K线走势中看出来
。
一般公布的那些资金流入流出榜，他们对资金进出的理解是，只要以比昨天收盘价
更高的价格，向上主动买入，就是资金流入，向下主动卖出，就是流入，因此我们
经常看到，股票一涨就是资金流入，股票一跌就是资金流出，当你发现一只票资金
流入的时候，他已经涨了一大截，基本失去了买入的机会，当你发现一只票资金流
出的时候，他已经跌得面目全非，也基本失去了割肉止损的机会！从价格的角度来
看，股价要上涨，必然要有资金的流入，股价在下跌，必然是有资金在流出，但这
一切都要提前预测才有意义，否则就只能是马后炮！这就是为什么那些资金流入流
出榜基本上不可能提供交易机会，甚至连参考的价值都很少，还有那么多人天天在
发布这种信息，真是可笑！

六、炒股票都看那个信息

                                                  页面 3 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

看信息没啥用，都是马后炮，需要的应该是消息，主力买什么股票的建仓的消息，
而非人人都能看到的新闻信息。

七、股票为什么都是马后炮？为什么不能预测某支股票第二天将
要暴涨？

如果能预测，钱更没有你赚得了，别人早就赚到手了
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